

# TESTÉE ET APPROUVÉE PAR UN CHAMPION



La superstar de football Cristiano Ronaldo donne son feu vert pour la Bugatti Chiron<sup>1</sup>. Peu de temps avant les premières livraisons de la Chiron<sup>1</sup>, la marque de luxe française Bugatti, établie à Molsheim, a demandé à un champion reconnu de prendre le volant de la nouvelle Super-sportive pour un essai final sur route. La superstar de football Cristiano Ronaldo, élu à plusieurs reprises footballeur mondial de l'année mais également champion d'Europe en titre, détenteur de nombreuses autres récompenses et grand fan de voitures de sport, s'est assis au volant de la Chiron à Madrid afin passer au peigne fin le bolide de 1 500 chevaux. Le bilan : Après un essai minutieux, il a donné son approbation !

<sup>1</sup>Chiron: WLTP consommation de carburant en l/100 km : basse 44,6 / moyenne 24,8 / élevée 21,3 / particulièrement élevée 21,6 / combinée 25,2 ; émissions de CO<sub>2</sub> combinées, g/km : 572 ; classe d'efficacité énergétique : G